



MAS COLLECTION®

THE LUXURY OF FEELING AT HOME

Locations de demeures d'exception & services hôteliers sur mesure dans les Alpilles
Rentals of outstanding homes & personalized hotel services in the Alpilles



Villa 34

Saint-Rémy-de-Provence

CAPACITÉ: 12 à 14 personnes

Découvrez l'authenticité et le raffinement d'un mas d'exception. Il incarne l'art de vivre unique qui se perpétue depuis des siècles en Provence.

Il a été conçu avec un soin infini apporté à son architecture extérieure et intérieure ainsi qu'au choix de matériaux et de prestations « haute couture ». Partez à la découverte d'un jardin de 9.200 m² dessiné sur mesure, qui concentre tous les parfums et l'imagerie des Alpilles. Et savourez le privilège de vivre à Eygalières, un des joyaux mythiques du sud de la France, niché dans un paysage millénaire.

À cinq minutes à pied du centre d'Eygalières, l'adresse du Mas, demeure exclusive et authentique de 338 m² est un emplacement exceptionnel.

L'aile de plain pied accueille les espaces de vie : un généreux salon avec cheminée, une cuisine équipée séparée et une salle à manger, tous largement baignés de lumière.

La seconde aile abrite les cinq chambres avec leurs salles de bains et leurs dressings (deux de plain-pied et trois en étage) ainsi qu'un dortoir pour les enfants au rez-de-chaussée (4 à 6 couchages).

Un esprit de maison de famille auquel s'ajoute toute la modernité de prestations érigées.

Ici, le luxe, c'est l'alchimie d'une architecture intérieure mêlant tradition et confort contemporain.

MAXIMUM NUMBER OF GUESTS: 12/14

Discover the authenticity and refinement of an exceptional provencal house. It embodies the unique art of living that has been perpetuated for centuries in Provence.

It has been designed with infinite care for its exterior and interior architecture as well as the choice of materials and "haute couture" services. Discover a 9.200 sq.m. garden designed to measure, which concentrates all the perfumes and the imagination of the Alpilles. And enjoy the privilege of living in Eygalières, one of the mythical jewels of southern France, nestled in a thousand-year-old landscape.

Five minutes walk from the old village of Eygalières, the house's address, an exclusive and authentic property of 338 sq.m. is an exceptional location.

The ground floor wing for the living spaces: a generous living room with fireplace, a separate equipped kitchen and a dining room, all bathed in light.

In the second wing, the five bedrooms with their bathrooms and dressing rooms (two on the ground floor and three on the upper floor) as well as a dormitory for children on the first floor (4 to 6 beds).

The spirit of a family home is combined with the modernity of deluxe luxury equipment and services.

Here, luxury is the alchemy of an interior architecture combining tradition and contemporary comfort.